

“EL VIRUS DE LA GRIETA: CUANDO TENER LA RAZÓN ES LA ÚNICA RAZÓN”:

Acerca de nuestra historia, lo más novedoso y original que encontramos fue un claro ejemplo sobre lo que estábamos investigando. Los insumos más importantes que tenemos para contarlo son capturas: por un lado están las de WhatsApp, en las cuales charlamos sobre nuestro proyecto; y el resto de ellas, son de la muestra que hemos conseguido para demostrarlo.

No contactamos a nadie, ya que en su debida forma las capturas de pantalla de la prueba son las que representan de la mejor forma lo que queremos relatar.

De todo esto, buscamos destacar que lo importante no es quién subió las imágenes de la falsa noticia sino que la hayan compartido.

.